

Andreas Huber

Ausschussmitglied

Firmenname

Andreas Huber | E-Commerce & Webdesign

Firmenportrait

Als kleine Agentur in den Bereichen E-Commerce, Grafik- und Webdesign gehe ich präzise auf Kundenwünsche ein, decke bereits bei der Planung eventuelle Stolpersteine auf und finde die ideale Lösung für jede Aufgabenstellung.

Durch langjährige Erfahrung und persönliche Betreuung finde ich kostengünstige und perfekte Antworten für die Fragen meiner Kunden. Als Agentur habe ich nicht nur erfolgreich Kundenprojekte umgesetzt, sondern auch zahlreiche eigene Projekte realisiert.

Dieses Fachwissen bietet die ideale Grundlage für neue Kundenprojekte. Ich biete nicht nur graue Theorie, sondern reale Erfahrungswerte. Transparenz, Qualität, Vertrauen und Flexibilität sind hierbei die Prinzipien meiner Arbeit.

Homepage

www.andreas-huber.at | www.boockcases.com



Andreas Huber

Funktionär in der Wirtschaftskammer seit - 1995

Funktionär sein bedeutet für mich - dass ich in unserem Gremium an Verbesserungen mitarbeiten kann und anderen in der gleichen Branche Hilfestellung anbieten kann z.B. in unserer E-Commerce-Sprechstunde.

Dafür setze ich mich ein - dass der Einstieg in das Thema E-Commerce leichter und verständlicher wird.

Das schönste an meinem Beruf ist - dass er sehr abwechslungsreich ist. Es gibt immer wieder neue, spannende Aufgabenstellungen und Projekte. Dass ich die meisten meiner Tasks ortsunabhängig erledigen kann finde ich besonders schön.

Mein Erfolgsrezept ist - trotz der sich stetig ändernden Rahmenbedingungen und technischen Grundlagen im E-Commerce am Ball zu bleiben und diese Herausforderung anzunehmen.

Ich bin bekannt für Transparenz, Qualität, Vertrauen, Flexibilität, Termintreue und Genauigkeit.